



que ce soient deux choses différentes d'avoir tort dans la manière et d'avoir tort dans le fond, néanmoins les fautes de la manière sont souvent plus grandes et plus considérables que celles du fond.

Arnauld et Nicole, *La Logique ou l'art de penser* (1662).

Question d'interprétation philosophique

Selon Arnauld et Nicole, suffit-il d'avoir raison pour convaincre ?

Question de réflexion littéraire

Selon vous, peut-on distinguer ce qu'on a à dire de la manière de le dire ?

Pour construire votre réponse, vous vous référerez au texte ci-dessus, ainsi qu'aux lectures et connaissances, tant littéraires que philosophiques, acquises durant l'année.